

## つもりっこ

令和4年12月2日 第 15 号 益城町立津森小学校

## いよいよ2学期も最後、12月になりました!

暖かかった11月が終わり12月に入った途端、真冬の寒さになり驚きました。一気に10度近く気温が下がり、衣服の調節などが大変だったと思います。寒暖を繰り返しながら本格的な冬になって



いきますので、体が慣れるまでは体調を崩しやすく、しばらく体調管理にいつも以上に気をつけたいものです。一方で、コロナ感染も増えてきていて、今週は4年生を学年閉鎖にしました。これ以上拡大しないことを願うばかりです。2学期も残り一ヶ月間、子どもたちには最後まで元気に過ごしてほしいと思います。

## 賑わった「つもりっ子まつり」

11月20日(日)に実施した「つもりっ子まつり」には、たくさんの保護者の方に見に来ていただきました。低・中・高に分かれての実施でしたので、イスを90脚用意すれば十分かと思っていましたが、足りない学年もあったようでした。低学年では元気いっぱいの発表、中学年ではしっかり台詞を練習した発表、高学年では自分たちで考えた工夫も取り入れた発表と、それぞれの学年の特長を生かした発表だったと思います。どの学年も十分な練習期間はとれませんでしたが、子どもたちの真剣な表情から練習にしっかり取り組んだことが分かりました。この経験を残り2学期の学習に生かしてほしいと思います。





2







年



**津っピーメール開封確認を!** 学年閉鎖などの緊急連絡は、津っピーメールで行っています。アプリ利用の場合は開封確認が自動で行われますが、メール登録で利用されている場合は、本文最後の開封確認のチェックをしていただかないと開封されたかどうか分かりません。確認されたらチェックを忘れずにお願いします。